



Golf

# Charles et Valérie font honneur à La Providence

Membres du club de golf La Providence, Charles St-Germain et Valérie Tanguay ont très bien fait au cours des dernières semaines sur les différents parcours de la province.

D'abord, Valérie Tanguay a terminé en troisième position lors de la cinquième Coupe de la Fédération, disputée au Club de golf Waterloo, en Estrie. Au total, 85 golfeurs de la province ont participé à l'événement.

La Maskoutaine a remporté la médaille de bronze à la suite d'un trou de prolongation, contre la jeune Élisabeth Asselin, de Chaudière-Appalaches. Après 37 trous, Valérie présentait un pointage de 82-84-166.

D'ailleurs, les golfeuses ayant terminé dans le « top 4 » de la compétition évoluent

au sein de l'Équipe provinciale de Golf Québec.

## Championnat provincial

Plus tôt cette saison, Charles St-Germain et Valérie Tanguay avaient tous deux terminé en deuxième position, respectivement dans la catégorie moustique et pee-wee lors du Championnat provincial pee-wee et moustique, présenté au Club de golf Deux-Montagnes.

Valérie, chez les pee-wee, avait terminé deuxième à 6 coups de la championne.

Du côté des garçons, dans la catégorie moustique, bien que Charles menait par deux coups avec deux trous à jouer, il a terminé deuxième.

D'ailleurs, ce dernier a également terminé en deuxième place lors du tournoi du circuit Matiss Tour, dans la catégorie Mosquito, sur le parcours très exigeant du Club de golf Le Falcon, à Hudson.

## Championnat international en Floride

Valérie a terminé en 29<sup>e</sup> position, avec un pointage de 87-89-87-263, lors de l'*Optimist International Junior Golf Championships*, présenté sur le terrain National Resort and Spa de la PGA, à Palm Beach Gardens, en Floride.

L'adolescente de 12 ans prenait part à la compétition parmi les 12-13 ans.

Au total, plus de 100 jeunes, âgés entre 10 et 18 ans, se sont rendus en Floride pour participer à cette compétition de haut niveau.



Photothèque Le Courrier (c)

Valérie Tanguay et Charles St-Germain ont excellé au cours de leurs dernières compétitions.

## Football - Patriotes juvéniles

# Début de saison prometteur pour les Patriotes

Simon Granger

Les Patriotes juvéniles ont amorcé leur saison en lion avec une victoire de 37-6 sur les Bulldogs de l'école secondaire Beaulieu, le 5 septembre, à Saint-Jean-sur-Richelieu.

Anthony Gosselin s'est démarqué en attaque avec quatre touchés. Alec Bonenfant Dupras a marqué une fois, tandis que Louis-Philippe Simonneau a contribué avec quatre convertis et un placement.

C'est cependant la défensive qui a tenu le fort avant que l'attaque ne trouve son rythme à la fin du deuxième quart. Mis à part un touché de l'équipe locale au retour du botté d'envoi, les Patriotes ont été impeccables, n'accordant pas un point de plus. Les Bulldogs n'ont réussi que deux premiers essais en première demie et six dans l'ensemble du match. Mathieu Brouillette et Jérémy Boileau ont donné le ton à la partie avec quelques solides plaqués. Boileau et son coéquipier Daniel Blais ont réussi une interception cha-

cun, tandis que Pierre-Alexandre Goyette a réalisé des retours de bottés spectaculaires.

Le match d'ouverture local des Patriotes aura lieu le 11 septembre, à 19 heures, alors qu'ils recevront le Collège Durocher de Saint-Lambert.

## Patriotes cadets

C'est avec une victoire écrasante de 40-0 sur les Gaulois de la polyvalente Jean-Jacques Bertrand de Farnham que les Patriotes cadets ont amorcé leur calendrier local, le 4 septembre à l'école secondaire Saint-Joseph.

Les Patriotes ont marqué dès le début du match grâce à une attaque au sol dévastatrice. Les unités spéciales se sont ensuite signalées en ramenant un botté de dégagement pour un autre majeur. À la mi-temps, les Patriotes menaient déjà 20-0.

La lancée s'est poursuivie au troisième quart. Les Patriotes ont marqué à nouveau sur une magnifique réception de passe. La défensive a quant à elle été intraitable; Farnham a réussi un seul essai durant le match, pour terminer la rencontre dans le négatif au chapitre des verges accumulées.



Les Patriotes juvéniles ont défaits les Bulldogs 37-6 samedi dernier.

Le prochain match des Patriotes les Incroyables de l'école J.H. Leclerc, le 12 septembre à Granby.



Le photographe du COURRIER, Patrick Roger, fait maintenant partie de la Fédération de lutte GEW de Granby. Il est accompagné du président et commentateur des combats, Sébastien Maltais.

## Gala de lutte

# Le Kid Kodak du COURRIER avec la GEW

Marie-Joël Desaulniers

La Fédération de lutte GEW de Granby compte maintenant un nouveau membre. Depuis le mois de juillet, le photographe du COURRIER, Patrick Roger, rôde dans cette organisation; un rêve qu'il caressait depuis de nombreuses années.

« D'aussi loin que je me souviens, j'ai toujours été un passionné de lutte, assure-t-il. Et maintenant de faire partie de

l'action, même si je ne suis pas nécessairement lutteur, c'est comme réaliser un rêve de jeunesse. »

Il sera donc le photographe officiel de la GEW, en plus d'arbitrer certains combats, qui précéderont les galas mensuels.

L'idée lui est venue au mois de mai dernier, lors du Uprising. Il a alors communiqué avec l'organisation.

Il souhaite aussi faire quelques clichés pour la WWE, lorsqu'ils sont de passage dans la grande métropole.

« Le summum serait bien évidemment d'arbitrer un match de la WWE, mais déjà, de faire des photos pour cette fédération serait un excellent début », conclut celui qui sera d'ailleurs dans les gradins, dimanche prochain, alors que les plus grandes vedettes présenteront le gala de lutte *Breaking Point*, au Centre Bell.

Le premier gala de l'année de la GEW aura lieu ce samedi, à 19 h, à l'école Sacré-Coeur de Granby. Pour plus d'informations, visitez le [www.gew.ca](http://www.gew.ca).